



communiqué

No: 88
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 11 OCTOBRE 1978

VISITE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES EN AFRIQUE AUSTRALE

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, se rendra en Afrique australe la fin de semaine prochaine pour avoir des entretiens avec les parties en cause sur l'avenir de la Namibie.

M. Jamieson se joindra aux ministres des affaires étrangères des quatre autres nations occidentales du Conseil de Sécurité des Nations Unies lors des discussions qui se tiendront à Prétoria, à compter du 16 octobre, avec le Premier ministre et le ministre des Affaires étrangères de la République d'Afrique du Sud.

Les Cinq chercheront à convaincre l'Afrique du Sud de souscrire à un règlement internationalement acceptable en Namibie basé sur le rapport du Secrétaire général des Nations Unies adopté par le Conseil de sécurité le 29 septembre.

Le samedi 14 octobre, M. Jamieson arrivera à Windhoek, capitale administrative de la Namibie, ancien Sud-Ouest africain. Il sera à la disposition des partis politiques et des autres groupes intéressés à discuter de l'avenir de la Namibie.

Le lendemain, M. Jamieson s'envolera pour Prétoria afin de rencontrer les ministres des affaires étrangères de la République fédérale d'Allemagne, du Royaume-Uni et des Etats-Unis ainsi que le Secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères de la France.

Les Cinq auront des entretiens les 16 et 17 octobre avec le Premier ministre d'Afrique du Sud, M. Pieter Botha, et son ministre des Affaires étrangères, M. Roelof Pik Botha.

